

Don Gabriel Escarrer Jaume

Gabriel Escarrer Jaume representa la segunda generación de la familia fundadora de lo que hoy es Meliá Hotels International, una empresa multinacional con presencia en más de 40 países, con más de 400 hoteles abiertos o en proceso de apertura en 4 continentes.

Tras graduarse en Wharton School, Gabriel Escarrer Jaume trabajó en el banco de inversión Salomon Brothers en Nueva York, antes de incorporarse a Meliá Hotels International, (que por entonces completaba la exitosa oferta pública de venta del Grupo fundado por su padre, Gabriel Escarrer Juliá, en 1956), completando su formación con un Programa de Postgrado a medida realizado en ESADE. Escarrer conjuga una fuerte visión estratégica y un enfoque financiero, con una vocación puramente hotelera, y tras su incorporación a la compañía, lideró un fuerte impulso a la expansión y diversificación del modelo de negocio del Grupo, aportando a Meliá una mayor solidez financiera en un entorno cada vez más complejo en el sector turístico internacional, así como una sólida posición competitiva.

Desde que en 2009 fue nombrado Vicepresidente y Consejero Delegado del Grupo, Escarrer viene impulsando también un importante cambio cultural y organizativo, con un claro enfoque en la sostenibilidad y la gestión del talento y de las personas, así como en la digitalización y la innovación, palancas claves para afrontar con fortaleza las grandes transformaciones que experimenta el sector desde comienzos del siglo XXI.

Tras renunciar el Fundador en el año 2016 a sus poderes ejecutivos, dando inicio al proceso de relevo generacional, Gabriel Escarrer Jaume se convirtió en el primer ejecutivo del Grupo, liderando un proceso de consolidación financiera y evolución del modelo de negocio que dotaron a Meliá Hotels International de una mayor resiliencia y le permitieron estar mejor preparada ante la gran disrupción que causaría la pandemia de COVID-19 en toda la industria turística, durante los años 2020 y 2021. El proceso de sucesión culminó en el mes de junio de 2023, cuando Escarrer Jaume fue designado Presidente Ejecutivo tras renunciar el Fundador a la Presidencia del Consejo y ser designado Presidente de Honor, cargo que ocuparía con orgullo y devoción hasta su fallecimiento en noviembre de 2024.

Gabriel Escarrer está valorado como uno de los 10 mejores gestores empresariales de España, el líder con mejor reputación del sector turístico según MERCO, y uno de los mejores Consejeros Delegados de España según la revista Forbes. Con una fuerte proyección externa, desde 2019 ejerce como Presidente de Exceltur, la Alianza Turística empresarial española por la Excelencia que aglutina a 30 de los mayores Grupos turísticos del país, asumiendo un liderazgo inspirador al frente del sector y posicionándose como uno de sus principales portavoces.

Fiel al legado de su padre y fundador del Grupo, Escarrer es un firme defensor de los valores sobre los que se sostiene la empresa familiar, y bajo su dirección, desde el año 2019 Meliá Hotels International es considerada una referencia internacional en sostenibilidad, siendo reconocida como compañía hotelera más sostenible de Europa - y tercera empresa más sostenible del sector turístico a nivel global- según el Sustainability Year Book de Standard & Poors Global, obteniendo también el Certificado “Top Employer” categoría Enterprise por su gestión del talento y las personas, en los principales destinos en que la Compañía está presente.

Fue nombrado por primera vez como consejero de la sociedad por cooptación el 29 de septiembre de 1997, ratificado en el cargo por la Junta General de Accionistas celebrada el 8 de junio de 1998 y reelegido el 29 de abril de 2002, el 5 de junio de 2007, el 13 de junio de 2012, el 8 de junio de 2017 y el 10 de junio de 2021 se produjo su último nombramiento hasta la fecha.